

Seine Wände einfach nur noch weiß zu streichen ist absolut nicht mehr trendgemäß. Gerne dürfen es auch unterschiedliche Farben sein, da sind sich die Experten auf der Fachmesse FARBE, AUSBAU und FASSADE sicher. In München treffen sich die Branchen, um sich auf den neuesten Stand zu bringen. Und was das Thema Farbtrends angeht, können wir einen kleinen Ausblick geben.

Anmoderation:

Seine Wände einfach nur noch weiß zu streichen ist absolut nicht mehr trendgemäß. Gerne dürfen es auch unterschiedliche Farben sein, da sind sich die Experten auf der Fachmesse FARBE, AUSBAU und FASSADE sicher. In München treffen sich die Branchen, um sich auf den neuesten Stand zu bringen. Und was das Thema Farbtrends angeht, kann unser Reporter Tim Kuchenbecker einen kleinen Ausblick geben.

Die Farbe ist entscheidend für den Wohlfühlfaktor in den eigenen vier Wänden, sagt Farbforscher und Farbtrendscout Professor Alex Venn.

O-Ton

Und Ferienidylle ist vor allem nicht langweilig. Eine Farbe ist da zu wenig.

O-Ton

Christine Gottwald ist die Leiterin im Farbatelier der Firma Akzo Nobel. Im Rahmen der Fachmesse FARBE, AUSBAU und FASSADE 2016 stellt sie in München die Trendstudie Colour Futures vor.

O-Ton

Natürlich ging es auch um DIE Trendfarbe des Jahres.

O-Ton

Trends kommen übrigens aus Untergrundbewegungen. Die Graffiti- oder Tattoo-Szenen gelten beispielsweise als Trendsetter. Und auch Metallic-Farben sind absolut IN, sagt Professor Venn.

O-Ton

Und schauen wir uns die vier Wände einmal von außen an, also das Haus, das Gebäude von außen, dann ist auch hier festzustellen: ausschließlich weiß scheint OUT, bestätigt Klaus Meffert von den Meffert Farbwerken.

O-Ton

Wirkt ja auch immer gleich irgendwie fröhlicher.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... München